
Je suis heureuse de

n'être pas malheureuse,

c'est le côté égoïste,

n'étant pas

malheureuse, j'ai la

possibilité d'aider les

autres autour de moi, ce

qui me rend aussi

heureuse, tout

égoïstement, encore.

Simone 53 ans Mans
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